



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# communiqué

N°: 105  
No.:

Le 22 mai 1987

## NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur Raymond A.J. Chrétien, né à Shawinigan (Québec), est nommé Ambassadeur au Guatemala tout en continuant à assumer ses fonctions en tant qu'Ambassadeur au Mexique tel qu'annoncé en juillet 1985.

Monsieur Chrétien [baccalauréat ès arts, Séminaire de Joliette, 1962; licence en droit, Université de Laval, 1965; admis au Barreau du Québec, 1966 est entré au ministère des Affaires extérieures en 1966. Il a servi à l'étranger à New York, Beyrouth et Paris. A Ottawa, de 1968 à 1970, il a été Secrétaire-adjoint du Comité du Cabinet sur les relations fédérales-provinciales au Bureau du Conseil Privé; de 1970 à 1971, Directeur de Cabinet du Secrétaire du Conseil du Trésor; et, de 1971 à 1972, Directeur de Cabinet du Président de l'Agence canadienne de développement international. En 1978, Monsieur Chrétien a été Ambassadeur au Zaïre. A son retour à Ottawa, de 1981 à 1982, il a été Directeur des Politiques relatives à l'Industrie, à l'Investissement et à la Concurrence; de 1982 à 1983, Sous-secrétaire d'État adjoint, Direction générale des industries manufacturières, de la technologie et des transports; et, de 1983 à 1985, Inspecteur général.

\* \* \* \*

.../2

Monsieur Stanley E. Gooch, né à McLennan (Alberta), est nommé Ambassadeur au Honduras tout en continuant à assumer ses fonctions en tant qu'Ambassadeur au Costa Rica tel qu'annoncé en juillet 1986.

Monsieur Gooch [baccalauréat ès arts, Université d'Alberta, 1964; maîtrise ès arts, Université d'Alberta, 1966] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1966. Il a servi à l'étranger à Buenos Aires, Belgrade et comme Conseiller à Vienne et aussi en tant que Représentant permanent adjoint, Bureau des Nations Unies à Vienne. A Ottawa, de 1977 à 1978, il a été Directeur adjoint, Amérique latine; et, de 1983 à 1986, Directeur, Direction des Relations transfrontières avec les Etats-Unis.